Fotoausstellung von Margit und Helmut Heiss

TERFENS. Im Cafe Restaurant am Dorfplatz in Terfens wird am 24. November die Fotoausstellung von Helmut und Margit Heiss aus Wattens eröffnet.Helmut Heiss ist gebürtiger Baumkirchner und hat als Bergführer mit 18 Jahren zu fotografieren begonnen. Das gute Auge brachte er mit, seine Kenntnisse hat er als Mitglied eines Fotoclubs so ausgebaut, daß er sogar eigene Ansichtskarten kreierte. Helmut Heiss hat sich in verschiedenen Techniken probiert, entschieden hat er sich dann für die Schwarz-Weiß-Fotografie, wobei ihm der große Amerikaner Anselm Adams als Vorbild dient. Zuletzt stellte Helmut Heiss im Congreß Innsbruck erfolgreich aus.

Auch Margit Heiss ist eine sehr gute Fotografin. Sie ist in Vöcklabruck geboren, war ursprünglich ÖBB-Beamtin, später Hüttenwirtin (Furtschaglhaus) und betreibt seit Mitte 1996 mit ihrem Gatten Helmut das Art-Studio in Wattens. Bereits seit ihrem 16. Lebensjahr geht sie mit Eifer dem Fotografieren nach; zunächst entstanden S/W-Bilder, jetzt fotografiert Margit Heiss hauptsächlich in Farbe. Ihre Spezialität sind Stilleben. Die ausgestellten Bilder im Dorfcafe Terfens sind übrigens auch käuflich zu erwerben.



Helmut und Margit Heiss haben diese wunderschönen Landschaften für Sie eingefangen.